
Subject: Erfahrung Kö-Hair
Posted by webcube on Sat, 17 Jan 2015 07:07:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Community,

nach langem Überlegen habe ich mich entschlossen eine HT zu machen. Es sollte ein FUE
werden, da ich in erster Linie die Geheimratsecken auffüllen will. Ich bin 30 Jahre und nehme
keine Fin oder Minox etc.

Komme ich jetzt zu meiner Frage. Hat bereits jemand Erfahrung mit Kö-Hair speziell bei Hr.
Bruce Reith? Ich habe noch keinen User hier im Forum gefunden der dort seine HT (gemacht
hat). Mir ist bewusst, dass Bruce Reith stark in den Medien vertreten ist, jedoch sollte dies nichts
über seine Arbeit aussagen, finde ich. Mich würde interessieren wie seine Haarlinien sind
(natürlich oder markant) etc.?

Schon mal vielen Dank im Voraus für euer Feedback   
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